

Peran Strategi Kewirausahaan Menyongsong Tahun 2023 (Studium Generale Kewirausahaan)

Koerniawan Hidajat

Fakultas Ekonomi , Bisnis dan Ilmu Sosial

Program Studi Administrasi Bisnis

Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta

Sunter Permai Raya Sunter Agung Podomoro

Email: koerniawan.hidajat@uta45jakarta.ac.id

ABSTRAK

Salah satu strategi keberhasilan dalam menghadapi era golablisasi dan industry 4.0 dengan persaingan usaha di perlukan alternative berbagai strategi kewirausahaan untuk terjun dalam kompetensi global. Tahun 2023 sebagai tonggak awal untuk melakukan perubahan setelah melakukan bekerja di rumah karena bencana Covid-19 pada tahun 2020. Strategi alternative dalam memenangkan kompetensi dalam persaingan usaha harus di ketahui oleh wirausaha muda seperti para mahasiswa. Melalui stadium generale memiliki tujuan untuk memotivasi mahasiswa lebih aktif sebagai intrakulikuler kegiatan kewirausahaan, yang kedua mahasiswa di harapkan menambah wawasan pengetahuan kewirausahaan secara ilmu dan praktis. Hasil dari stadium generale ini merupakan pembelajaran dari pengalaman narasumber yang di jadikan contoh atau bahkan di jadikan bahan kajian secara individu untuk berbisnis.

Kata Kunci: strategi wirausaha, kompetensi, persaingan usaha, inovatif

ABSTRACT

One of the strategies for success in facing the era of globalization and industry 4.0 with business competition requires alternative various entrepreneurial strategies to engage in global competence. The year 2023 is the initial milestone for making changes after working from home due to the Covid-19 disaster in 2020. Alternative strategies for winning competence in business competition must be known by young entrepreneurs such as students. Through the generale stadium, the aim is to motivate students to be more active as intracurricular entrepreneurial activities, which both students are expected to add insight into entrepreneurship knowledge both scientifically and practically. individual for business.

Keywords: entrepreneurial strategy, competence, business competition, innovative

PENDAHULUAN

Salah satu strategi keberhasilan wirausaha dari perencanaan strategi adalah pemilihan pasar dan penentuan kompetensi dalam persaingan usaha (Sarjono & Achmad Kuncoro, 2013:415)

3 Porter (1980) keunggulan bersaing dapat dicapai melalui antara lain strategi cost leadership, differentiation, dan focus(Sarjono & Achmad Kuncoro, 2013:415)

Globalisasi di bidang ekonomi menciptakan tantangan usaha yang tinggi antara lain kompetisi (competition) semakin ketat termasuk pelanggan (customer) semakin selektif dan memiliki pengetahuan yang baik. Pilihan untuk menerima tantangan bisnis ini mempengaruhi organisasi swasta, pemerintah dan para unsur kepentingan lain untuk masuk arena kompetisi dengan strategi memperbaiki dan melakukan perubahan, atau keluar dari kompetisi tanpa ada perubahan dan perbaikan, dengan melakukan strategi alternative menghadapi persaingan termasuk motivasi perubahan sebagai daya penggerak(Heru Wahyudi, 2008:17)

Motivasi merupakan daya penggerak dari dalam diri untuk melakukan usaha agar mencapai usaha. Motivasi akan mendorong atau menarik seseorang yang yang menyebabkan tingkah laku ke arah suatu tujuan tertentu. Salah satu cara memotivasi adalah dengan mendatangkan seseorang yang memiliki pengalaman yang bisa dibagikan yang kemudian mampu menginspirasi dan menggerakkan seseorang untuk meneladani usaha yang dilakukan untuk mencapai kesuksesan.

Stadium Generale merupakan suatu wadah yang mampu memberikan motivasi dan pengetahuan baru pada mahasiswa Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta. Lulusan Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta dibentuk untuk memiliki karakter sebagai pribadi yang unggul baik bekerja secara mandiri (wirausaha) maupun bekerja pada suatu sistem perusahaan. Untuk Membentuk karakter tersebut, mahasiswa dipandang perlu untuk mendapatkan informasi atau materi yang dapat meningkatkan jiwa kewirausahaan.

PERMASALAHAN

Berdasarkan latar belakang Studium General kewirausahaan dengan tema peran strategi kewirausahaan menyongsong tahun 2023 ini antara lain : Bagaimanakah kewirausahaan memiliki kemampuan dan kesiapan menjalankan bisnis atau usaha mereka?

TUJUAN DAN MANFAAT

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi mahasiswa untuk lebih aktif di kampus, baik intrakulikuler maupun ekstrakulikuler sebagai bekal untuk berwirausaha memberikan pengetahuan kepada para mahasiswa baik yang memiliki rencana akan menjadi wirausahawan ataupun mahasiswa yang sudah memiliki dan menjalankan bisnis, bagaimana cara untuk membangun usaha yang kreatif dan inovatif diantara banyak pesaing, yaitu kita harus

mempunyai pondasi, menyenangkan usaha yang kita lakukan, dan jangan setengah-setengah dalam berwirausaha serta sesuai dengan apa yang digemari dan juga menumbuhkan jiwa entrepreneurship pada mahasiswa sehingga memacu mahasiswa untuk mencapai sukses di usia muda. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan mahasiswa mempunyai wawasan tambahan dalam menghadapi dunia usaha sesungguhnya setelah lulus dari perkuliahan.

PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan ini berupa Studium Generale, yang terdapat narasumber yang sudah berpengalaman dalam pengembangan bisnis dan mampu memberikan kiat kiat agar bisnis dapat berjalan pada masa sekarang. Kegiatan Studium Generale dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal	: Sabtu, 07 Januari 2023
Waktu	: 10.00 s/d 13.00 WIB
Tempat	: Gedung Lt.IV Auditorium UTA'45 Jakarta
Jumlah Peserta	: 185 Orang
Link Absensi	: https://bit.ly/LinkAbsensiStadiumGenerale

SUSUNAN ACARA

a. Registrasi dan pendaftaran peserta	09.30 – 10.00
b. Pembukaan dan Sambutan	10.01 – 10.30
c. Moderator dan Pembicara	10.31 – 11.30
d. Diskusi dan Tanya Jawab	11.31 – 12.15
e. Kuis dan Penutup	12.16. 13.00

PEMBAHASAN

Kewirausahaan adalah kemampuan dan kesiapan untuk mengembangkan, mengatur, dan menjalankan usaha bisnis, beserta segala ketidakpastiannya untuk memperoleh untuk memperoleh keuntungan. Dalam kewirausahaan dibagi menjadi 4 macam. 1. Kewirausahaan kecil, Biasanya yang memiliki atau yang menjalankan adalah mereka sendiri dan memperkerjakan dari anggota keluarga atau karyawan lokal dan berorientasi keuntungan untuk menghidupi keluarga mereka. 2. Kewirausahaan Strart Up yang dapat di skalakan pemula dalam bisnis ini biasanya mengetahui bahwa visi mereka dapat merubah dunia. Maka mereka

mencari investor yang mendorong orang yang berpikir out of the box. Maka mereka memperkekerjakan orang yang terbaik dan terpandai. 3. Kewirausahaan perusahaan besar Perusahaan ini tumbuh dan bertahan dengan menawarkan produk baru dan inovatif yang berkisaran dengan produk utama mereka. 4. Kewirausahaan sosial, Jenis kewirausahaan ini berfokus pada menghasilkan produk dan layanan yang menyelesaikan kebutuhan dan masalah sosial. Motto dan tujuannya yaitu bekerja untuk masyarakat dan tidak menghasilkan keuntungan apa pun.

Pentingnya kewirausahaan yaitu menciptakan lapangan kerja, inovasi, dampak pada pengembangan masyarakat dan komunitas yaitu membantu organisasi menuju kehidupan masyarakat yang lebih stabil dan berkualitas, peningkatan standar hidup yaitu meningkatkan pendapatan, mendukung penelitian dan pengembangan yaitu produk dan layanan baru perlu diteliti dan diuji sebelum diluncurkan ke pasar. Strategi kewirausahaan mendorong inovasi, persaingan, kesempatan kerja dan pertumbuhan ekonomi. Untuk itu dibutuhkan pengidentifikasian karakteristik kewirausahaan (mengenal peluang dan inovasi) dan pendorong kewirausahaan (Kebutuhan dan peluang).

Kewirausahaan adalah sebuah bentuk dari proses melakukan identifikasi, melakukan pengembangan dan juga melakukan pembawaan dari visi ke kedalam sebuah bentuk kehidupan. Visi itu sendiri akan dapat berbentuk seperti sebuah ide inovatif, memiliki peluang dan juga cara dimana akan dianggap lebih baik ke dalam melakukan sesuatu hal. Untuk itu dengan pondasi mental yang kuat akan mendorong untuk berusaha lebih maju. Hasil akhir dari sebuah proses tersebut adalah akan terciptanya sebuah usaha baru yang dimana akan dilakukan pembentukan kepada sebuah kondisi resiko. Untuk memulai usaha harus ditentukan darimana kita akan memulainya. Apa yang disukai dalam memulai usaha. Setelah itu cari pangsa pasar yang kita inginkan. Setelah jalin komunitas. Cari Produk yang disukai oeh masyarakat. Jalin dengan investor, dan mencari mitra kerja yang mempunyai satu misi visi yang sama. Saran agar start up bertahan yaitu memahami masalah customer, melakukan inovasi pada produk, mengelola cashflow dengan baik, berkolaborasi dengan start up yang lain, perluas networking, berinvestasi pada people atau sumber daya manusia, memaksimalkan marketing offline atau online, memiliki mstrategi marketing yang tepat dan strategi keuangan yang tepat. Sebagai pengusaha pemula harus memiliki izin dari pemerintah yaitu punya NIB, urus PIRT, dan urus

sertifikat halal. Jika ingin menjadi pengusaha besar maka harus ditambah punya HAKI, punya perusahaan sendiri jika mau ekspor, punya NPWP, mempunyai Website dan media sosial, ikut komunitas dan wajib mempunyai ilmu digital marketing.

Menurut Berger dan Ofek (1995), Lang dan Stuzl (1994), Wade dan Hulland (2004) menyatakan bahwa berkaitan dengan portofolio produk dan aktivitas bisnis berdampak pada kegiatan dan kendali serta kepemilikan langsung perusahaan. Ruang lingkup bisnis dan logika diversifikasi terbukti berdampak pada kinerja usaha atau perusahaan. Penelitian Amit dan Schoemaker (1993), Barney (1991), Conner dan Prahalad (1996), Wernerfelt (1984) strategi perusahaan secara optimal menggunakan kompetensi inti dan asset dan sumber daya mampu memperluas jangkauan produk dan pasar (Anandhi Bharadwaj, Omar A. El Sawy, Paul A Pavlou, 2013:473).

KESIMPULAN

Kewirausahaan berperan dalam menyongsong tahun 2023 dengan beberapa strategi antara lain:

1. Kewirausahaan yang memiliki kemampuan menciptakan lapangan pekerjaan, sebagai bentuk inovasi dan kemandirian dalam melakukan usaha
2. Kewirausahaan yang mengedepankan keuntungan dan kekeluargaan, di samping usaha berorientasi dengan nilai keuntungan tetapi juga memiliki nilai kultur kekeluargaan agar wirausaha berjalan tidak hanya kaku tetapi memperhatikan nilai kemanusiaan.
3. Kewirausahaan memiliki visi dan misi membawa perkembangan lebih lanjut diartikan dengan pondasi mental mendorong keberhasilan.
4. Kewirausahaan di mulai dari ke sesuaian apa yang menjadi kesukaan, seperti misalnya wirausaha dengan orientasi hobi atau ekspektasi yang di inginkan dari diri wirausaha itu sendiri.
5. Kewirausahaan yang memiliki portofolio yang baik, mampu untuk melaporkan semua kinerja usaha dengan kegiatan kendali dari kepemilikan usaha itu sendiri.
6. Kewirausahaan strategi inti, dengan pendekatan optimalisasi kompetensi inti dan asset dan jangkauan produk serta pasar.

DAFTAR PUSTAKA

- Anandhi Bharadwaj, Omar A. El Sawy, Paul A Pavlou, N. V. (2013). Strategi Bisnis Digital : Menuju Wawasan Generasi Selanjutnya. *Sekolah Bisnis Goizaeta Emory University*, 37(2), 471–481. <https://doi.org/10.25300/MISQ/2013/37>
- Heru Wahyudi. (2008). Analisis Peningkatan Dan Pengembangan Mutu Pelayanan Dengan Metode Quality Function Deployment (QFD). *Jurnal Ekonomi Volume 18, Nomor 1 Maret201*, 2(1), 41–49.
- Sarjono, H., & Achmad Kuncoro, E. (2013). Analisis Matriks Boston Consulting Group (BCG) untuk Memenangkan Strategi Organisasi (Studi Kasus Perguruan Tinggi Di Kopertis Wilayah III – DKI Jakarta). *Binus Business Review*, 4(1), 414–422. <https://doi.org/10.21512/bbr.v4i1.1407>

LAMPIRAN

UTA'45
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945

FEBIS UTA'45
MEMPERSEMBAHKAN
KULIAH UMUM
PERAN STRATEGIS KEWIRAUSAHAAN
MENYONGSONG 2023

PEMBICARA 1	MODERATOR	PEMBICARA
		
Fungsional Lektor Univ Bina Sarana Informatika	Dosen Mata Kuliah Kewirausahaan	Ketua Komunitas "Prima Global Mart" & Komite Tetap Bidang Koperasi di Kadin Kota Bekasi
Dr. Irwan Raharja	Drs. Koerniawan Hidayat, M.Si	Ibu Aisyiyah

ORASI ILMIAH KEWIRAUSAHAAN


Samsul Ode, S.IP., M.Si
Dekan Fakultas Ekonomi, Bisnis dan Ilmu Sosial


SCAN ME

7 JANUARI 2023
AT 10 AM - 1 PM
Ruang Auditorium UTA'45 Jakarta Lt. 3

Benefit :
E - Certificate

**QUIZ
&
DOORPRIZE**

FOTO KEGIATAN STUDIUM GENERALE



ABSENSI PESERTA STUDIUM GENERALE

Timestamp	NAMA PESERTA	UNIVERSITAS	PRODI	EMAIL	NOMOR HP (NOMOR WA)
1/6/2023 23:10:53	Rada Dea Ananda Puspa	17 Agustus 1945 jakarta	Manajemen	radadea15@gmail.com	085830004358
1/7/2023 12:42:33	Cyntia Veronica Br. Siagian	Universitas HKBP Nommensen Medan	Administrasi Bisnis	iamcyntiavrncasgn@gmail.com	083165422916
1/7/2023 12:44:43	Diah Nur Wahidah Kasim	Universitas Negeri Gorontalo	Ilmu Hukum	Diahkasim.01@gmail.com	081242248112
1/7/2023 12:45:52	MUH. AL ASKAR	UNIVERSITAS NEGERI MAKASSAR (PMM)	TEKNOLOGI PENDIDIKAN	muhalaskar539@gmail.com	082347393717
1/7/2023 12:46:04	Muhammad Gazali	Universitas Sulawesi Barat	Akuntansi	muhammadgazali1612@gmail.com	082317586534
1/7/2023 12:46:59	Amelia Safitri	Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Makassar Maju	Manajemen	amelia01pkp@gmail.com	085241817443
1/7/2023 12:49:29	Megi Melasari	Universitas Pattimura	Ilmu Komunikasi	melasarimegi@gmail.com	0852-1403-7380
1/7/2023 12:51:46	Tesalonika br Perangin-angin	Universitas Tadulako	Administrasi publik	tesalonikabrperangin@gmail.com	081212660867
1/7/2023 12:51:55	Darlisah	Ubbg	Bahasa Indonesia	lisaikb63@gmail.com	082256363150
1/7/2023 12:53:06	Jul Forman Zebua	Universitas HKBP Nommensen	Administrasi Publik	julformanzebua02@gmail.com	081263949150
1/7/2023 12:54:17	Putra Perdamaian Waruwu	HKBP NOMMENSEN	Administrasi Publik	putrawar36@gmail.com	085370395059
1/7/2023 12:55:17	Sofi Rama Riyansyah	Universitas 17 Agustus 45 Jakarta	Ilmu Pemerintahan	ramariyansyah9@gmail.com	081584352544
1/7/2023 12:55:28	PUTRI ANJELINA SITUMORANG	Universitas HKBP Nommensen Medan	Administrasi publik	putrianjelina124@gmail.com	082174085453
1/7/2023 12:56:02	PITTA ULI SILALAH	Universitas HKBP Nommensen Medan	Administrasi publik	ulipitta83@gmail.com	0821-2588-1254
1/7/2023 12:59:23	Vincent	17 agustus 1945 jakarta	Ilmu Komunikasi	vinsenlee255@gmail.com	085776418086
1/7/2023 12:59:31	Brando kosegeran	17 agustus 1945 jakarta	Ilmu komunikasi	Kosegeran27@gmail.com	085343563032

1/7/2023 12:59:36	Dhea Puspita Sari	SMAN 18 Jakarta	IPS	arohdzhofar@gmail.com	08129580736
1/7/2023 12:59:50	Ahmat Komarul Anam	Universitas 17 Agustus 1945	Manajemen	ahmadkamarul28@gmail.com	087884871962
1/7/2023 12:59:54	ANJAR PAMBUDI	UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945	Administrasi Bisnis	anjarpambudi725@gmail.com	082113125831
1/7/2023 12:59:57	FASYAH ANGGUN DIANA	SMK BARUNAWATI II	BISNIS DARING DAN PEMASARAN	fasyahdiana281@gmail.com	089668062527
1/7/2023 13:00:02	JASMINE CAMILA LUKMAN	SMAN 18 JAKARTA	-	jasminecamila85@gmail.com	088210947853
1/7/2023 13:00:04	Camelia putri	17 agustus	Administrasi bisnis	camelia090920@gmail.com	085693451598
1/7/2023 13:00:05	Risnawaty juniaty	Universitas 17 agustus 1945 jakarta	Hubungan internasional	Risnawatyjuniaty@gmail.com	089613311638
1/7/2023 13:00:09	Sabda auli	Universitas 17 Agustus	Manajemen	aulia.sabda24@gmail.com	083894328126
1/7/2023 13:00:11	Felix Ignasius	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Akuntansi	felixsignasius2@gmail.com	087887542616
1/7/2023 13:00:12	Siti Aisyah	Universitas 17 agustus 1945 jakarta	Administrasi bisnis	Aliyasiti9@gmail.com	089530840107
1/7/2023 13:00:13	Reni vionita	Universitas 17 agustus 1945 jakarta	Farmasi	Renivionita10199@gmail.com	081378371186
1/7/2023 13:00:13	Siti Nurul Hajjah	SMAN 18 Jakarta	-	nurulhajjah29@gmail.com	081290842481
1/7/2023 13:00:16	Firdiyatul Nabila	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	nabilafirdiyatul@gmail.com	087704747142
1/7/2023 13:00:16	Nita Felicia	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi Bisnis	nitafrankenrai@gmail.com	087880405678
1/7/2023 13:00:18	Rita Dwi Jarwati	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	S1 Farmasi	rita310515@gmail.com	081510656214
1/7/2023 13:00:19	Novelin Adriana	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Teknik Sipil	novelinadriana@gmail.com	089670065124
1/7/2023 13:00:20	Alvon Daniel	17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	alvondaniel28@gmail.com	087770005136
1/7/2023 13:00:25	Ika sech syarini	Uta 45 jakarta	Akuntansi	sechsya@gmail.com	081287972489
1/7/2023 13:00:26	Muhammad Alfath Nurahmansyah	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	alfathmnr17@gmail.com	085721217862

1/7/2023 13:00:31	Alya Rochyati Nafisah	17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Komunikasi	ayanafisah1105@gmail.com	082111117261
1/7/2023 13:00:36	Achmad Fauzi	17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	Achozzyf@gmail.com	087772547483
1/7/2023 13:00:37	Didit Setiawan	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	setiawandidit3004@gmail.com	085782672693
1/7/2023 13:00:37	Qur'aini Hamidea Suci	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Komunikasi	qurainidea@gmail.com	083893645861
1/7/2023 13:00:40	Ickral Brilliant	Universitas 17 Agustus	Manajemen	icralb08@gmail.com	082122975608
1/7/2023 13:00:41	DANIEL RODIAMAN SINAGA	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi bisnis	daniellsinaga18@gmail.com	085810432263
1/7/2023 13:00:41	Indah Novitasari	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi Bisnis	indahnvta27@gmail.com	081386560699
1/7/2023 13:00:42	fathir ramadhan	SMK BARUNAWATI	Otomatisasi Tata Kelola perkantoran	fathir.ramadhan04@gmail.com	085781803490
1/7/2023 13:00:43	ALFRIZAL ARIEF KALANGI BUTAR BUTAR	UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA	HUBUNGAN INTERNASIONAL	izalkalangi27@gmail.com	085881584868
1/7/2023 13:00:45	Vani Andreani	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Pemerintahan	vaniandreani11@gmail.com	0895384800159
1/7/2023 13:00:46	melani angelina	universitas 17 Agustus 1945 jakarta	ilmu komunikasi	melaniangelina2@gmail.com	085174130120
1/7/2023 13:00:49	Alvin Daniel Fiandry Wajong	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	alvindaniel842@gmail.com	085792583881
1/7/2023 13:00:54	NURAINI DINIYANTI MORIB	17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Komunikasi	nurainidini18@gmail.com	0858-8031-1187
1/7/2023 13:00:56	Fajar Magda	17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	fajarmagda30@gmail.com	087881362577
1/7/2023 13:01:00	Ardi Saputra	Universitas 17 Agustus	Admin Bisnis	ardi22saputra12@gmail.com	089510292216
1/7/2023 13:01:02	Muhammad Indra Laksamana	17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	indralaksamana605@gmail.com	081311438579
1/7/2023 13:01:04	Anisa Yuni Astuti	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	anisayuniastuti9@gmail.com	081292660511
1/7/2023 13:01:04	Arivia ananda	Universitas 17 Agustus 1945 jakarta	Administrasi bisnis	ariviaananda@gmail.com	087737961218

1/7/2023 13:01:05	Eka Frasasty	Universitas 17 agustus 1945 jakarta	Manajemen	ekafrasasty02@gmail.com	087881568418
1/7/2023 13:01:07	Susanti Ningsih	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	sntswt.ss@gmail.com	0895333456567
1/7/2023 13:01:08	Feby Bethariya Oktofina	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	Febryiaoktofina@gmail.com	085793996609
1/7/2023 13:01:08	JIHAN NAJWA NABILAH	SMAN 18 JAKARTA	IPS	njihan611@gmail.com	085779007608
1/7/2023 13:01:12	Rosdiana Basir	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	rosesxiaochii@gmail.com	089513596990
1/7/2023 13:01:15	Pricellia Purnama Sari	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	pricelliaps@gmail.com	085215359950
1/7/2023 13:01:17	Winy Novanda putri	UTA 45 JKT	Manajemen	winnynovandaputri17@gmail.com	081324982223
1/7/2023 13:01:21	Minar Silvi	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	minarsilvi046@gmail.com	087747600851
1/7/2023 13:01:21	Mordekhai Hamonangan	UTA 45 Jakarta	Manajemen	mordekhais@gmail.com	085894765542
1/7/2023 13:01:23	Hanadi Alfadillah	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	alfadillahhanadi@gmail.com	81218884128
1/7/2023 13:01:23	Muhammad Taha Tubaka	17 Agustus 1945 jakarta	Manajemen	aleisterdux@gmail.com	081240215060
1/7/2023 13:01:26	Muhamad Naufal Arif	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Pemerintahan	muhamadnaufal289@gmail.com	082213404166
1/7/2023 13:01:26	Shaliha Anjelita	SMAN 18 JAKARTA	IPS	anjelitashaliha@gmail.com	081386280936
1/7/2023 13:01:29	Sisin nastasya ametha alif	universitas 17 agustus 1945	ilmu pemerintahan	Sisinnastasya@gmail.com	081253696329
1/7/2023 13:01:30	Rorina Sabrina	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	rorinasbr2609@gmail.com	089685246940
1/7/2023 13:01:34	Nabila zahra	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi Bisnis	nabilanabil0304@gmail.com	081288237453
1/7/2023 13:01:35	Khilda Luqyana Arifin	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan Internasional	khilda.la824@gmail.com	081388247331
1/7/2023 13:01:36	Arifin Ilham	Uta 45	Ips	Beldemgubrak@gmail.com	083895716525
1/7/2023 13:01:42	Sherly Tri Utami	Universitas 17 Agustus 1945	Ilmu Pemerintahan	serlitriutami@gmail.com	087779251198

1/7/2023 13:01:43	Mariana Agnes Shafira	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan internasional	agnezhafiraa@gmail.co m	085717654076
1/7/2023 13:01:43	Ade Rosdiyanti	SMK BARUNAWATI	Otomatisasi tata kelola dan perkantoran	Adrsdynt21@gmail.co m	085890854957
1/7/2023 13:01:45	Anggun Habsari Ramadhani	SMK Barunawati	Bisnis daring dan pemasaran	anggunhabsariramadha ni@gmail.com	085881431870
1/7/2023 13:01:46	Abal falih harsy	Universitas 17 agustus 1945 jakarta	Manajemen	Falihabal@gmail.com	085157271088
1/7/2023 13:01:46	TRI UNGGUL TANIASIH	SMK BARUNAWATI	BISNIS DARING DAN PEMASARAN	triunggultaniasih@gma il.com	087708517907
1/7/2023 13:01:49	Sri Muharomi	UTA 45 Jakarta	Manajemen	srimuharomi12@gmail. com	087881567292
1/7/2023 13:01:49	JEANE WARAHMA GUFEROL	UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945	HUBUNGAN INTERNASIONA L	jeanegufferol00@yahoo .co.id	081314913894
1/7/2023 13:01:50	Nilam Sari	UTA'45 Jakarta	Hubungan Internasional	nilamsaid04@gmail.co m	081216560269
1/7/2023 13:01:51	TANIA NATALIA	Uta45 Jakarta	MANAJEMEN	tanianatalia53@gmail.c om	082112515535
1/7/2023 13:01:52	Saniazahroh	UTA'45 Jakarta	Administrasi bisnis	saniazhrh28@gmail.co m	085664389736
1/7/2023 13:01:58	Sheila ananda choirunisa	Universitas 17 Agustus 1945	Adm bisnis	sheilaananda271199@ gmail.com	0895328695692
1/7/2023 13:02:00	Andre frianto Sinaga	Universitas 17 Agustus 45 Jakarta	Manajemen	andrefriantosinaga123 45@gmail.com	082275201914
1/7/2023 13:02:00	Eko Supriyatno	Universitas 17 Agustus 1945	Ilmu Komunikasi	ekosupriyatno001@gm ail.com	087880089404
1/7/2023 13:02:01	Gizka Abrar Alifiansyah	Universitas 17 Agustus 1945	Ilmu Pemerintahan	gizka.abrar@gmail.com	081283743251
1/7/2023 13:02:03	Sahda Sabilah Luhtansa	Universitas 17 Agustus 1945	Farmasi	Sahdasl2000@gmail.co m	081239911691
1/7/2023 13:02:05	Irma Suryani	UTA 45 Jakarta	Hubungan Internasional	Irma_nawir@yahoo.co. id	081210243396
1/7/2023 13:02:10	Syulastri	Universitas 17 Agustus 1945 jakarta	Farmasi	syulastri10@gmail.com	085694175576
1/7/2023 13:02:10	Agrisdah Nur Habibah	Universitas Negeri Makassar	Kewirausahaan dan Bisnis	imagrssda@gmail.com	081283971678

1/7/2023 13:02:11	Putri Setyaningsih	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	psetyaningsih0@gmail.com	0895360633572
1/7/2023 13:02:11	Keind Liong Defroi Panelewen	Universitas 17 Agustus 1945	Hubungan Internasional	keindliong07@gmail.com	085158834176
1/7/2023 13:02:11	Susi Yanti Halawa	Universitas HKBP Nommensen	Administrasi Publik	susiyantihal27@gmail.com	082213302566
1/7/2023 13:02:13	AMALIA SHAFIRA	SMK BARUNAWATI	OTKP	amaliashfra@gmail.com	087873974166
1/7/2023 13:02:15	Yoga Fauzi	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	yogafauzi86@gmail.com	082316556710
1/7/2023 13:02:17	Berliano Karvenio	Universitas 17 Agustus 1945	Farmasi	berlianokarvenio135@gmail.com	089676547535
1/7/2023 13:02:18	Istifa Ramadani	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	istifa1711@gmail.com	088262194295
1/7/2023 13:02:24	Muhammad firmansyah	SMAN 18	IPS	mfirmsyeh10@gmail.com	0895384130597
1/7/2023 13:02:24	Zahra shalsabilla hidayat	Universitas 17 Agustus	Ilmu pemerintahan	zahrashalsabilla17@gmail.com	08811950186
1/7/2023 13:02:27	apriiliya rahayu	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	apriiliyahayu2@gmail.com	082226064799
1/7/2023 13:02:30	Dwi Hartato Mardiansyah	SMAN 18 JAKARTA	IPS	dwhartato2525@gmail.com	0851586225252
1/7/2023 13:02:31	NANDA FATIHATUL JANNAH	UTA45	MANAJEMEN	nftjnnh@gmail.com	0895341411368
1/7/2023 13:02:34	Yehezkiel Mourenthino	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Hubungan internasional	yeskielanakorang@gmail.com	085651416200
1/7/2023 13:02:34	Faris Naufal Ramadhan	Universitas 17 Agustus 1945	Manajemen	farisabi85@gmail.com	085719519565
1/7/2023 13:02:37	syarah rachmawati	uta'45	manajemen	syarah839@gmail.com	089531863551
1/7/2023 13:02:37	Rahul Rafles Sianipar	Universitas 17 Agustus 45	Akuntansi	sianiparahulrafles@gmail.com	088294492019
1/7/2023 13:02:37	Bella Sindi Luvita Riyani	Universitas 17 Agustus 1945	Akuntansi	bellacindi354@gmail.com	0895357790593
1/7/2023 13:02:38	Alfina Nabila	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	alfina.nabila12@gmail.com	0895344898801
1/7/2023 13:02:39	Susilowati	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi publik	wsusilowati124@gmail.com	083803672172

1/7/2023 13:02:40	Sarah Ratu Alizia	17 agustus 1945	Manajemen	sahratu3001@gmail.com	085697320474
1/7/2023 13:02:41	Erina Latri Rahayu	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Admistrasi Publik	erinalrahayu@gmail.com	082220836059
1/7/2023 13:02:42	Iqbal Yodan Pratama	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi Bisnis	iqbalyodan86@gmail.com	081398537347
1/7/2023 13:02:43	Citra Widya Sihotang	UNIVERSITAS TUJUH BELAS AGUSTUS 1945	MANAJEMEN	citrawidya1914@gmail.com	081213694510
1/7/2023 13:02:46	Yuliana	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu administrasi publik	yuliana908@gmail.com	088211731704
1/7/2023 13:02:49	Stevira Andemora	Universitas 17 Agustus 1945	Manajemen	steviraandemora04@gmail.com	085773469826
1/7/2023 13:02:52	Bestyni Lawolo	Universitas 17 Agustus 45 Jakarta	Akuntansi	lawolobestyni@gmail.com	082299817347
1/7/2023 13:02:54	Hendi Tri Anggoro	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi bisnis	henditrianggoro.2136010016@gmail.com	081319911729
1/7/2023 13:02:56	Naufal Faa'is Ridhy Putra	UTA'45	Manajemen	naufalfrp@gmail.com	088290256324
1/7/2023 13:02:57	RAHMAT EKI SAPUTRA	UNIVERSITAS TADULAKO	Sosiologi	rahmateki54@gmail.com	085340072238
1/7/2023 13:02:58	Nazla kaylasalma	Universitas 17 Agustus 1945 jakarta	administrasi bisnis	nazlakaylla07@gmail.com	089512262741
1/7/2023 13:03:00	YOGI SLAMET	Uta45 jakarta	Administrasi bisnis	Yogiwtm2003@gmail.com	082262715570
1/7/2023 13:03:00	R. Elly Prasojo	17 Agustus 1945	Manajemen	ellyprasojo@gmail.com	081290939400
1/7/2023 13:03:01	Karina Tika Sari	17 Agustus 1945 Jakarta	Akuntansi	karinatikasari06825@gmail.com	089607695820
1/7/2023 13:03:05	Rian Miftah Ezela	Universitas Negeri Jakarta	Teknik Mesin	rian.ezela@gmail.com	081295578465
1/7/2023 13:03:07	Yulianti	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	yuliantii057@gmail.com	081296232915
1/7/2023 13:03:11	Achmad jufri abdu	Universitas 17 Agustus	Febis (ilmu pemerintahan)	achmadjufriabdu@gmail.com	082199696059
1/7/2023 13:03:22	MUHAMMAD SIRRIS	UTA'45	AKUNTANSI	muhammadsirris12@gmail.com	08998237246
1/7/2023 13:03:26	SHINDI SRI MULYANI	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	shindi.srimulyani@gmail.com	0859109601398

1/7/2023 13:03:27	apriilya rahayu	17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	apriilyarahayu2@gmail.com	082226064799
1/7/2023 13:03:31	Elma Sari Serepina Harianja	17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	harianjaelma@gmail.com	081322433051
1/7/2023 13:03:34	Levina Bonfilia	UTA'45 JAKARTA	Manajemen	Levinabonfilia.2226090013@gmail.com	082315311009
1/7/2023 13:03:35	Laelatun Ni'am	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	laelanium@gmail.com	085931480330
1/7/2023 13:03:40	Syulastri	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	Syulastri	085694175576
1/7/2023 13:03:43	Noviyanti	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Publik	noviynti54@gmail.com	087785249058
1/7/2023 13:03:50	Muhamad Farhan	SMK Al Khairiyah 2	Teknik Mesin	muhamadfarhn01@gmail.com	081211918161
1/7/2023 13:04:01	ALYA KAMELIA PUSPITA	UTA'45 JAKARTA	MANAJEMEN	kameliapuspitaalya@gmail.com	081289071734
1/7/2023 13:04:20	Jonathan Ridwan	SMK Al Khairiyah 2	Teknik pemesinan	ridwanjojo1@gmail.com	895-3259-65874
1/7/2023 13:04:21	TIA IVADA	UTA'45 JAKARTA	Manajemen	tiaivada51@gmail.com	085694580970
1/7/2023 13:04:24	S.sarwita salini	UTA'45 JAKARTA	Administration Bisnis	sarwitasalini5@gmail.com	087831022988
1/7/2023 13:04:41	Mohammad Hamza Yahya	Universitas 17 Agustus 1945	Akuntansi	hamzayahya1224@gmail.com	087878977935
1/7/2023 13:04:42	Antonius Ari Wijayanto	Universitas 17 Agustus 1945	Akuntansi	antoniusariwijayanto.2236107001@gmail.com	081932248353
1/7/2023 13:04:44	Desti Nurul Fitria	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Bisnis	destinurulftria15@gmail.com	087721637265
1/7/2023 13:04:59	Nopa Arya Tri Saputra	SMK AL-KHAIRIYAH2	Teknik Permesinan	nopa2809@gmail.com	081299642119
1/7/2023 13:05:00	Rizki ayu Wulandari	Uta 45 jkt	Manajemen	readelweys30@gmail.com	081575397610
1/7/2023 13:05:02	Agung Farid Arbana	Smk Al-Khairiyah 2	Teknik Permesinan	agung.farid9b@gmail.com	085174210244
1/7/2023 13:05:03	Yogi slamet	Uta 45 jakarta	Administrasi bisnis	Yogiwtn2003@gmail.com	082262715570
1/7/2023 13:05:06	DIMAS AJI PRATAMA	SMK AL-KHAIRIYAH 2	Teknik Pemesinan	dimas2602ajim@gmail.com	089523458921

1/7/2023 13:05:16	Chika Raka Siwi	Universitas 17 Agustus 1945	Hubungan Internasional	chikarakasiwi1@gmail.com	085775502448
1/7/2023 13:05:25	Sigit Tri Hadi	UTA 45	Teknik Permesinan	sigit7986@gmail.com	087872007864
1/7/2023 13:05:31	Muhammad Idrus Ramadhan	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Komunikasi	muhammadidrusramad han2001@gmail.com	081299679397
1/7/2023 13:05:35	Ayu Dwi Astuti	Universitas 17 Agustus 1945	Administrasi Bisnis	adwii9680@gmail.com	087884071206
1/7/2023 13:05:37	Novia Aldina	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	noviaaldina110@gmail.com	081382088234
1/7/2023 13:06:28	Ali Akbar Ramadhan	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu administrasi publik	aleakbrmd06@gmail.com	0895607942176
1/7/2023 13:06:45	Amin Otoni Zebua	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi Publik	atonizebua@gmail.com	081556774393
1/7/2023 13:07:29	Nurnazmi Luthfia	17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Pemerintahan	nurnazmi39@gmail.com	081292543760
1/7/2023 13:07:35	Amelia Safitri	Sekolah tinggi ilmu ekonomi makassar maju	Manajemen	amelia01pkp@gmail.com	085241817443
1/7/2023 13:08:50	Nadya Rizqiyana	SMAN 18 JAKARTA	MIPA	nadyarizqiyana1006@gmail.com	085711609199
1/7/2023 13:08:53	Fataahillah Khalfani	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu pemerintahan & politik	fataahillahkhalfani@gmail.com	087843210076
1/7/2023 13:08:55	Jihan ariani	universitas 17 Agustus 1945 jakarta	administrasi bisnis	jihanariani014@gmail.com	082124785749
1/7/2023 13:09:16	maharani dewi	universitas 17 Agustus 1945	Akuntansi	mhrnii3131@gmail.com	082114921787
1/7/2023 13:09:51	Rasyadi kuncoro aji	17 Agustus 1945 jakarta	ilmu pemerintahan	rasyadiaji0@gmail.com	+62 859-7597-1669
1/7/2023 13:09:56	Musthofa Jundi	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	musthofajundi01@gmail.com	085173100414
1/7/2023 13:09:59	ISAL DJAILANI	Universitas Negeri Manado	Teknik Sipil	Isaldjailani2001@gmail.com	082292405350
1/7/2023 13:10:46	Bagas Kautsar Azizal Putra	UTA'45 Jakarta	Manajemen	bagaskautsaraz@gmail.com	087773895440
1/7/2023 13:11:47	Devi Rachmawati	Universitas 17 Agustus Jakarta Utara	Administrasi publik	devirachmawati2020@gmail.com	089669262210

1/7/2023 13:12:54	Donny Syahputra	17 Agustus 1945 Jakarta	akuntansi	donnysyahputra45@gmail.com	089604063046
1/7/2023 13:20:58	Ali Akbar Ramadhan	17 Agustus 1945 Jakarta	Administrasi publik	aleakbrmd06@gmail.com	0895607942176
1/7/2023 13:21:25	Anis Maslulah	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Akuntansi	anismaslulah598@gmail.com	085749607598
1/7/2023 13:21:46	Neha Neriwalinda	UTA'45 Jakarta	Farmasi	Neriwalindanehan@gmail.com	085378045071
1/7/2023 13:22:53	Irsan Rahmat Putra	Universitas Negeri Padang	Ilmu Administrasi Negara	irsnptr@gmail.com	085156563018
1/7/2023 13:24:32	Aditia Saputra	UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA	MANAJEMEN	aditia06072004@gmail.com	0895326174927
1/7/2023 13:26:27	Jean Gabriela	Uta'45	Farmasi	Jeangabriela677.jg@gmail.com	089616213985
1/7/2023 13:26:44	Irvan Indra Riadi	universitas 17 Agustus 1945	Ilmu komunikasi	indrasaturnus04@gmail.com	081343748264
1/7/2023 13:26:49	Fajar Magda	17 Agustus 1945 Jakarta	Farmasi	fajarmagda30@gmail.com	087881362577
1/7/2023 13:27:52	SEPTIAN REINHART MNUWOM	STMIK AGAMUA WAMENA	TEKNIK KOMPUTER	rzlrswan@gmail.com	081258301250
1/7/2023 13:28:31	Rangga Dwi Wicaksono	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Ilmu Komunikasi	Ranggadwiw22@gmail.com	081340073140
1/7/2023 13:31:45	Teuku Farhan Ridha	Universitas Syiah Kuala	Ilmu Pemerintahan	Farhan.ridha83@gmail.com	082360754423
1/7/2023 13:32:06	Yosef Yudianto Gea	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Akuntansi	yosefyuniantog@gmail.com	082273018399
1/7/2023 13:34:28	EPIFANI JANUAR PUTRI PAMUNGKAS	UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA	FARMASI	epifanijuanar98@gmail.com	085784306155
1/7/2023 13:37:15	Sovia Naomi Mofun	17 Agustus 1945	Akuntansi	soviamofun@gmail.com	081222456757
1/7/2023 13:37:50	Cut Mutia Fadila	Universitas Bina Bangsa Getsempena Banda Aceh	Pendidikan bahasa Inggris	cutmutia11fadila@gmail.com	082272668461
1/7/2023 13:37:58	inayati	Institut seni Indonesia Padang panjang	tv dan film	inayatiina54@gmail.com	082174854018

1/7/2023 13:57:46	Giyanti	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Management	oktakviandra@gmail.com	081284514140
1/7/2023 13:58:56	Irene Octavia	Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta	Manajemen	ireneoct08@gmail.com	08118881113
1/7/2023 13:59:02	Siti Rabiaatul Aslawiyah	Universitas 17 Agustus 1945	Manajemen	rabiaatulaslawayah30@gmail.com	089623408268

